

Attachment 2

Techniker bei Harsch-Fischbach

German original

[00:00:00 - 00:00:48]

Guten Abend, hier spricht der Techniker. Ich denke, es ist an der Zeit, daß ich Ihnen Folgendes mitteile: Die Zeit der Prophezeiungen ist nun vorüber und Sie sind eingetreten in die Zeit der experimentellen Phase. Hier wird Ihnen *Ron Ryan* [*name some incomprehensible, later in the English part Ron Ryan at 00:00:57*] eine Hilfe sein, da er Menschen und Orte kennt, von denen diese Experimente durchgeführt werden können. Die Zeit der Prophezeiungen endete mit dem Tod in Ihrer Dimension von *Jeffrey Willick*.

[00:00:48 - 00:01:25]

English part

[00:01:25 - 00:02:42]

Nun werde ich Ihnen in nächster Zeit - es wird nicht mehr allzu lang dauern - [*crack at 00:01:36*] von menschlichen verstorbenen Wesen auf dieser Seite Kontakte zukommen lassen, die wir, die sieben, autorisiert haben. Durch diese Kontakte wird ein experimentelles Feld eröffnet werden können, durch das wir hoffen, daß am Ende davon etwas entstehen wird, was wieder das, was früher getrennt wurde, das Helle(n) und das Dunkel, der Tag und die Nacht, zusammenführen wird.

Wir werden die nächsten Tage noch von *Swejen Salter* hierüber Auskunft erhalten.

Liebe Freundin, ich grüße Sie und Jules. Ich grüße alle Teilnehmer des Projektes 'Horus'...

[00:02:42 - 00:02:57]

French part

[00:02:57 - 00:03:56]

natürlich auch all die anderen: My special friend Niels, Alfred aus der Swytz [Swiss for the German word 'Schweiz'] und auch René und [*incomprehensible name*].

Zusammen werden wir von hieraus einen Kanal *legen* [*word some incomprehensible*] können, der bei Ihnen wird empfangen, erscheinen wird.

Als Neuzugang möchten wir Anabela Cardoso begrüßen, die sich sehr bemüht hat.

Kontaktende [*rest incomprehensible*]

Englisch translation

[00:00:00 - 00:00:48]

Good evening, here speaks the technician. I think it is time that I tell you the following: The time of the prophecies is over now and you entered the time of the experimental phase. Here Ron Ryan will be of help to you since he knows people and places from which these

experiments can be carried out. The time of the prophecies ended with the death in your dimension of Jeffrey Willick.

[00:01:25 - 00:02:42]

Now I will send you in the near future - it will not be too long - contacts of human deceased beings on this side which we, the seven, have authorized. Through these contacts, an experimental field will be opened, through which we hope that something will emerge at the end of it, which brings together again what was formerly separated, light and darkness, day and night.

We will be informed about this by Swejen Salter the next few days.

Dear friend, I greet you and Jules. Greetings to all participants of the project 'Horus' ...

[00:02:57 - 00:03:56]

of course, all the others: My special friend Niels, Alfred from the Swytz and also René and [incomprehensible name].

Together we will be able to create a channel from here, which will be received by you, will appear.

As a newcomer we would like to welcome Anabela Cardoso, who has made a great effort.

Contact end [rest incomprehensible]